

## Ukraine : Appel aux dons

Le lycée Paul Langevin lance un appel aux dons en direction de familles ukrainiennes arrivées récemment sur Marseille. C'est le Conseil Départemental qui coordonne l'action de collecte auprès de leurs structures.

Nous avons décidé en Conseil d'école de nous y associer également. Ainsi, **du 21 mars au 6 avril**, vous pouvez participer à cette action de solidarité en apportant **UNIQUEMENT des produits d'hygiène**. (savons, serviette, couches, brosses à dents, dentifrice, etc.)

Il s'agit d'une proposition qui vous est faite de faire preuve de solidarité avec un peuple qui a été chassé de ses terres et dont notre soutien atténuera, nous l'espérons, un peu de leurs peines. Ce sera aussi une leçon de civisme pour nos élèves sur le chemin d'une citoyenneté active !

Vous remerciant de votre attention.

Le directeur, M. Viprey